

Liebe,Hass und Streitereien

Areka trifft die Bladebreakers. Doch zwischen der Freundschaft zwischen ihr und ihnen liegen noch einige Probleme

Von Katha88

Kapitel 4:

Vielen Dank für eure Kommiss!! Hier kommt der nächste Teil:

Am nächsten Tag sollten also die Fighter gegen die Bladebreaker antreten.

Gina gewann ihre Kämpfe 2:1 gegen Ray. Doch dafür gewann Tyson seine Runde auch mit 2:1. Nun kam es auf Kai, der diesmal kämpfen wollte, an. Gegen ihn wollte Dennis antreten. Die beiden stellten sich also in die Startposition. Areka stand nur 1 Meter hinter Kai. Sie wollte unbedingt Dennis Niederlage aus nächster Nähe sehen, aber sie wusste auch, dass Dennis ein sehr guter Beyblader war.

Die beiden Beyblades rasten aufeinander zu. Beide Bitbeasts setzten ihre stärksten Attacken an. Da sah Areka plötzlich, dass Dennis auf Kais Brust schaute und anscheinend rechnete. "Scheiße, er wird doch nicht..." Mit einer geschickten Bewegung wich Dennis Blade Kais aus und stieß diesen dann in einem bestimmten Winkel aus dem Ring. Dranzer raste direkt auf Kai zu. Areka war schon losgesprungen und konnte Kai wegschubsen, bekam Dranzer aber an die linke Schulter. Dranzer drehte sich noch und bohrte sich in ihr Fleisch, bis er feststeckte (bah, eklige Vorstellungen -_-o). Areka sank zu Boden und blieb dort wimmernd liegen. Aus ihrer Schulter tropfte Blut. Dennis kam von der anderen Seite angerannt: "Das wollte ich nicht!" Auch Kai saß fassungslos neben Areka.

Aber diese schnauzte Dennis nur an: "Du hattest versprochen diese Attacke nicht mehr zu benutzen! Verdammt, wolltest du Kai umbringen?!"

"Das war doch nur Zufall! Ich kann doch nichts dazu!"

"Ich habe doch gesehen wie du auf sein Herz gezielt hast! Ich weiß ganz genau, dass du die Lastpossibilityattack eingesetzt hast. Du hattest Angst, dass Kai besser ist als du!"

"Niemand kann mir etwas nachweisen. Und im Team haben wir 1:4 dafür gestimmt, dass ich die Attacke einsetzen darf. Ausserdem hätte sie ihn nicht töten können. Er hat ja schließlich noch Rippen!"

"Du weißt genau, dass sein Blade längere Messer (ich weiß nicht wie die heißen ^^°) an seinem Angriffsring hat! Wenn er Pech gehabt hätte, wäre einer von ihnen durch seine Rippen durchgegangen oder hätten sie sogar zersplittert!"

"Dazu sage ich jetzt nichts", meinte Dennis hämisch und ging weg. Kai hatte die

beiden während ihrer Unterhaltung ungläubig angestarrt. Nun sah er Areka fragend an.

"Als wir kleiner waren haben wir unsere Blades so gerammt, dass der andere auf ein bestimmtes Ziel zuflog. Am Anfang waren es nur Pflanzen und so ein Zeug, aber dann haben wir es mit Gegnern versucht. Schließlich haben wir es gelassen, weil wir gesehen haben was für Auswirkungen das haben kann. Wir haben damals nämlich einen Hund getötet. Seine Besitzerin war untröstlich."

Dann kamen auch schon die Sanitäter und brachten Areka weg. Der Moderator meinte: "Wir können diesen Kampf jetzt leider nicht weiterführen, weil Kais Beyblade in Arekas Schulter feststeckt (boah, ist der makaber *fg*). Der Kampf wird um 15 Uhr weitergeführt!" Die Bladebreaker gingen den Sanitätern nach und warteten im Vorraum der Krankenstation. Von drinnen hörten sie unterdrückte Schmerzensschreie und Geflüche. Ein Sanitäter kam heraus und meinte: "Es ist zum Glück nur eine tiefe Fleischwunde. Wir haben die Wunde jetzt desinfiziert und verbinden sie. Hier." Er reichte Kai seinen jetzt wieder sauberen Blade.

Um 15 ging der Kampf also weiter. Auch Areka hatte es sich nicht nehmen lassen dabei zu sein, obwohl sie immer noch starke Schmerzen hatte. Kai gewann den 2. Kampf, aber der 3. ging unentschieden aus.

Kai wollte gerade wieder zur Kampfarena gehen, da meinte Areka: "Ich werde gegen dieses A**** kämpfen!"

"Aber du bist verletzt!"

"Das ist mir egal!" Mit diesen Worten ging sie zur Arena und holte ihren Beyblade heraus. Kai stellte sich hinter sie um wenn nötig einzugreifen.

"3,2,1 Let it rip!" Die beiden Blades rasten mit einer ungeheuren Geschwindigkeit aufeinander zu.

"Phantasia, Ultimativschlag!" Die beiden Bitbeasts setzten ihre stärksten Attacken ein und die Funken sprühten. Aber kein Blade konnte das andere wegschubsen. In Arekas Augen brannten Flammen des Hasses! Sie würde Dennis auf jeden Fall besiegen. Sie wollte ihn gedemütigt sehen! Er würde wimmernt vor ihr liegen und sie würde nur hämisch auf ihn herab sehen!

Kai sah das und rief ihr zu: "Dein Bitbeast versteht Hass nicht! Durch jedes andere Gefühl wird es stärker, aber nicht durch Hass. Verdammt, du musst dich von diesem Gefühl befreien!"

Areka drehte sich zu ihm um: "Du weißt doch nicht wovon du sprichst! Du empfindest die Bladebreaker doch nicht als Freunde! Du brauchst sie doch nur um weiterzukommen! Du weißt doch noch nicht mal was das Wort Liebe ist..."

Kai hatte ihr eine schallende Ohrfeige gegeben: "Du weißt doch nicht was du das redest!" Mit diesen Worten drehte er sich um und ging wieder zu "seiner" Wand (irgendwie glaube ich Kai ist ein Wandfetischist *fg*). Als Areka sich wieder dem Kampf zuwendete war kein Hass mehr in ihren Augen. Sie dachte: Ich kämpfe für die Bladebreakers. Nein, auch für Kai. Wir werden gewinnen!

"Phantasia, Ultimativschlag! Zeig ihm wer der Stärkere ist!"

Wieder rasten die Blades aufeinander los. Phantasia kam aus dem Blade und ein weißer Lichtstrahl erfüllte das ganze Stadion. Dann sah man nur noch Staub. Als sich dieser endlich verzogen hatte kreiselte nur noch ein Blade: Arekas! Sie nahm ihn auf und ging zu den Bladebreakern zurück. Alle beglückwünschten sie, nur Kai drehte ihr den Rücken zu und ging. Arekas Lächeln erstarb auf ihren Lippen. Sie hatte ihn verletzt. Verdammt! Sie hatte das, was er ihr gestern gesagt hatte einfach verdreht und ihn verletzt. Scheiße!

Als Kai auch beim Abendbrot nicht da war, beschloss Areka zu ihm zu gehen. Sie klopfte an die Tür, aber keine Antwort. "Kai, ich weiß, dass du da drin bist! Mach bitte auf!"

Von drinnen kam nur die leise Antwort: "Ist offen!" (O-o *fg*)

Areka ging rein. Es war kein Licht an und im Raum war nur dämmriges Licht, sodass sie gerade Kais Umrisse sehen konnte. Er lag auf dem Bett (nicht das was ihr jetzt denkt!)

"Es tut mir furchtbar Leid, Kai! Ich wollte dich nicht verletzen! Ich war in Rage und wusste nicht was ich da sage. Bitte verzeih mir! Ich weiß, ich war der erste Mensch dem du deine Gefühle und Gedanken anvertraut hast und es tut mir entsetzlich Leid, dass gerade ich dich verletzt habe!"

Kai sagte auf einmal scharf: "Ich habe dir ALLES über mich erzählt. Hast du mir ALLES über dich erzählt?"

"Nein", meinte sie traurig.

"Geh jetzt bitte!"

Areka öffnete die Tür: "Ich habe dir etwas verschwiegen. Nämlich dass ich dich lieben!" Bevor Kai etwas sagen konnte, war sie schon hinausgegangen und hatte die Tür geschlossen. Kai starrte nur an die Decke.

Über Kommis freu ich mich natürlich wieder!!!